

## Alte Optik, neu gemacht

Die Leidenschaft für historische Türklinken und Fenstergriffe treibt Volker Eloesser um, seit er vor über 20 Jahren für sein denkmalgeschütztes Haus vergeblich nach passenden antiken Beschlägen suchte. Aus dem Mangel wurde eine Geschäftsidee. Der Unternehmer lässt Originale in indischen Manufakturen herstellen, die das traditionelle Sandgussverfahren noch beherrschen. Die Vorlagen stammen oft von Kunden. Auch ein Foto oder eine Zeichnung genügen. Das Sortiment umfasst inzwischen 60 000 Reproduktionen.

[ventano-beschlaege.de](http://ventano-beschlaege.de)

